



La Unidad Técnica de Patrimonio Cultural del Municipio de Guayaquil entregó la Medalla Conmemorativa del Bicentenario a las instituciones y empresas que han contribuido al engrandecimiento de la Perla del Pacífico.

Entre las instituciones galardonadas se encuentra la Junta de Beneficencia, que en el evento estuvo representada por 10 de sus funcionarios: Dr. Carlos Orellana Román, Dr. Alberto Daccach Plaza, Lcda. Tanya Calle, Ab. Carlos Julio Rivas Del Valle, Ing. Sonia Crespo, Dr. Luis Sarrazin Dávila, Dr., Eduardo Bahuer, Ing. Ramón Moncayo, Ec. Susana Morán Reyes, y el Ing. Adrián Huerta Pisco.

Durante la actividad, el Arq. Melvin Hoyos, Director de la Unidad Técnica de Patrimonio Cultural, destacó que la Medalla del Bicentenario no es solo una condecoración que conmemora un hecho importante, sino que representa todo lo que el pueblo guayaquileño es y ha logrado. “la medalla tiene una carga histórica inmensa y es un objeto que debe ser mostrado con orgullo y responsabilidad”, expresó.